

REKTOR UNIVERSITAS PAKUAN (UNPAK) DAN UNIVERSITAS NASIONAL (UNAS) TANDATANGANI MEMORANDUM OF UNDERSTANDING

Rilis 07 Juli 2022 | Oleh: HUMAS



UNPAK — Hari Rabu (6 Juli 2022) Rektor Universitas Pakuan, Prof. Dr. rer. Pol. Ir. Didik Notosudjono, M.Sc. dan Rektor Universitas Nasional, DR. El Amry Bermawi Putera, MA., telah menandatangani Nota Kesepakatan Bersama (Memorandum of Understanding) secara desk to desk. Sementara itu, Prof. Dr. Hj. Eri Sarimanah, M. Pd. (Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi dan kemitraan UNPAK) dan Prof. Dr. Ernawati Sinaga, M.S., Apt. (Wakil Rektor Bidang Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat dan Kerjasama UNAS), hadir langsung di Cyber Auditorium UNAS sebagai penandatangan saksi-saksi dari kedua perguruan tinggi tersebut.

Turut hadir menjadi saksi acara penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara lain perwakilan dari UNPAK, Dr. Dolly Priatna, M.Si. (Ketua LPPM) dan Ibu Cucu Mariam, M.Pd. (Kepala Pusat Kemitraan), serta dari pihak UNAS yang diwakili oleh Dr. Nonon Saribanon, M.Si. (Ketua LPPM), Dr. Irma Indrayani, M.Si. (Kepala Biro Administrasi Kerjasama), serta Dr. Tatang Mitra Setia, M.Si. (Dekan Fakultas Biologi/Ketua Program Magister Biologi). Selain itu hadir pula beberapa perwakilan dari Universitas Sriwijaya Palembang, serta Prof. Dr. Ilya Raskin beserta rombongan dari Rutgers, The State University of New Jersey, USA.

Dalam sambutannya, Prof. Ernawati Sinaga, M.S., Apt., menyampaikan bahwa UNAS sangat menyambut baik adanya Nota Kesepakatan Bersama, yang langsung ditindak-lanjuti dengan

Perjanjian Kerjasama serta Implementation Arrangement-nya ini. “Semoga ini menjadi awal yang baik untuk meningkatkan mutu kedua universitas, dan semoga di masa depan akan lahir MOU-MOU lain antara UNAS dengan mitra-mitra UNPAK dan sebaliknya”, ujarnya. Sementara itu, Prof. Dr. Hj. Eri Sarimanah, M. Pd., dalam sambutannya beliau menyampaikan rasa terima kasih atas sambutan yang hangat serta diperkenalkannya UNPAK kepada beberapa perguruan tinggi mitra UNAS yang hadir pada acara penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama. “Kami dari pihak UNPAK akan langsung menindak-lanjuti peluang kerjasama dengan perguruan tinggi yang sudah menjadi mitra UNAS seperti The State University of New Jersey, USA dan Universitas Sriwijaya, Palembang”, imbuh Wakil Rektor Bidang Bidang Riset, Inovasi dan kemitraan UNPAK.

Nota Kesepakatan Bersama yang bertajuk “Kegiatan Tri Darma Perguruan Tinggi” dan berjangka waktu 5 (lima) tahun ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan konsultasi tentang aspek-aspek ketenagakerjaan serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, kerjasama aktivitas akademik yang meliputi acara diskusi/dialog atau seminar nasional dan internasional, kegiatan bersama dalam Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, membuka akses perpustakaan bagi civitas akademika kedua belah pihak, kerja sama aktivitas kemahasiswaan, serta kegiatan-kegiatan lain yang disepakati.

Menyusul pada hari yang sama juga ditandatangani Perjanjian Kerjasama (PKS) antara LPPM UNPAK dan LPPM UNAS tentang “Kerjasama Bidang Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat dalam Rangka Kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM)”. Adapun ruang lingkup PKS ini meliputi berbagai kolaborasi seperti penelitian, pengabdian kepada masyarakat, penulisan buku, penulisan artikel jurnal, seminar hasil kegiatan penelitian, pengabdian kepada masyarakat, serta penerbitan HAKI dosen dan mahasiswa. Kolaborasi kegiatan lainnya yang termasuk dalam Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM).

Sebagai langkah konkrit yang dituangkan dalam implementation Arrangement antara LPPM UNPAK dan LPPM UNAS, adalah kegiatan Webinar Nasional tentang “Restorasi Ekosistem dalam Mendukung Pelestarian Satwa Terancam Punah”. Kegiatan ini juga akan melibatkan Program Studi Manajemen Lingkungan Sekolah Pascasarjana UNPAK dan Fakultas Biologi UNAS, serta Belantara Foundation sebagai mitra bersama. Webinar dalam rangka memperingati Hari Konservasi Alam Nasional ini, akan dilaksanakan pada tanggal 4 Agustus 2022, dan akan menghadirkan Rektor UNPAK, Prof. Dr. rer. Pol. Ir. Didik Notosudjono, M.Sc., sebagai salah satu Keynote Speakers. (LPPM UNPAK-Dolly Priatna)



